



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



### 歯と口の健康を学ぶ

6月1日、リナシティかのやで「鹿屋市歯科医師会歯っぴいスタンプラリー」が行われ、親子連れなど236人が参加しました。

同イベントでは、歯科健診やエプロンシアターなどがスタンプラリー制で催され、子どもたちは歯の健康について楽しく学んでいました。また、歯をテーマに小・中学生が描いた図画ポスターの表彰式も行われました。



### ばらいっぱいコンクールの受賞者を表彰

鹿屋市内のばらのある花壇とばらの鉢の美しさを競う「第6回ばらいっぱいコンクール」が行われ、最優秀賞2点を含む5点の入賞者が決定しました。

○鉢の部

最優秀賞＝園内 隆美（田崎町）

優秀賞＝福田 光夫（川西町）

特別賞＝立元 良三（高須町）

○花壇の部

最優秀賞＝白石 富美代（大浦町）

優秀賞＝大園 一行（古江町）※敬称略



▲花壇の部 最優秀賞



▲鉢の部 最優秀賞



### 薩摩川内市の男性が 絵画を寄贈

5月31日、薩摩川内市在住の山本孝一氏が絵画2点を寄贈しました。

絵画は2点とも山本氏の父が描いたもので、吾平山上陵や稚児の淵が描かれています。山本氏は「災害が起こる前の吾平山上陵が描かれており大変貴重な絵です。大事にさせていただきたい」と話していました。現在、吾平総合支所内に展示中です。



### 救急車の購入に 役立てて

5月28日、旧桜デパート創業者の立元明光氏が、地域の皆さんへのこれまでの恩返しとして現金1,500万円を手渡すため、市役所を訪れました。

立元氏がこれまで行ってきた浄財は今回を含めると約7,500万円。立元氏は「自分を育ててくれた鹿屋の方々に感謝している。救急車の購入に役立てて欲しい」と話してくれました。



### 県錬心館空手道大会で 優勝

5月27日、少林寺流錬心館空手道の県選手権大会小学生高学年型の部で優勝した、寿小学校6年の城戸崎愛紗さんが、市役所を表敬訪問しました。

大会では、初戦から素晴らしい型を披露して勝ち続け、見事236人の頂点に輝きました。

城戸崎さんは、宮下教育長に「8月の全国大会に向けて頑張りたいです」と抱負を述べました。